

## Uhlstädter Grundschüler präsentieren ihre Arbeiten in der Kleinen Galerie in Kirchhasel

Seit Anfang des Jahres haben an Kunst Interessierte aus unserer Region die Möglichkeit, ihre Arbeiten in der Kleinen Galerie in Kirchhasel zu präsentieren. Aktuell zeigen Mädchen und Jungen im Alter von acht bis zehn Jahren was in Ihnen steckt. Unter Anleitung ihrer Kunstlehrerin Kathrin Benkenstein entstanden in der Uhlstädter Grundschule farbenfrohe Malereien, phantasievolle Grafiken und es wurde mit verschiedenen Drucktechniken experimentiert. Die abwechslungsreichen Bilder zeigen einen Querschnitt aus dem Schuljahr 2016/2017 zu verschiedenen Themen des Jahreskreises. Es ist erstaunlich, welche Talente in den „Künstlern von morgen“ schlummern. Ein Dankeschön an Herrn Thuma und Herrn Weyer, die diese Ausstellungsflächen im Cafe der Bäckerei Kraft geschaffen haben und liebevoll betreuen. (Kathrin Benkenstein)

